

Jagdpolitik | 29.06.2018 | Nr. 231/18

Hauke Göttsch: Schalldämpfer dienen dem Gesundheitsschutz!

Zu der heute (29.06.2018) erlassenen Verordnung des Innenministers Hans-Joachim Grote erklärte der jagdpolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, Hauke Göttsch:

"Im Hinblick auf den Gesundheitsschutz der Jägerinnen und Jäger und unter dem Aspekt des Tierschutzes für die Jagdhunde wird ab sofort die Verwendung von Schalldämpfern bei der Jagd gestattet. Diese Möglichkeit besteht für alle Jagdscheininhaber und für jede gewünschte Büchse.

Ich freue mich, dass es damit gelungen ist, einen weiteren Aspekt des Koalitionsvertrages umzusetzen, der besonders die Jäger im Lande betrifft und der ihrem Gesundheitsschutz dient."